

COVID-19

politique.union@sonapresse.com

Echos Covid

OMS: IL N'Y A PAS DE RAISON DE NE PAS VACCINER AVEC **ASTRAZENECA**



L'Organisation mondiale de la santé (OMS) a réagi hier à Genève soutenant qu'il "n'y a pas de raison de ne pas utiliser" le vaccin anti-Covid d'AstraZeneca, après la suspension de son utilisation par mesure de précaution dans plusieurs pays européens. L'Agence nationale danoise de la Santé, la première à annoncer cette décision, a invoqué la prudence face à des "cas graves de formation de caillots sanguins chez des personnes vaccinées", même si "à l'heure actuelle" un lien entre le vaccin et les caillots sanguins n'a pas été établi. Le laboratoire anglo-suédois et le gouvernement britannique ont réagi jeudi pour défendre un vaccin "sûr" et "efficace". Idem pour l'Agence européenne des médicaments qui assure que ce vaccin est sûr.

• LA SERBIE VA PRODUIRE SINOPHARM

La Serbie va être le premier pays européen où sera produit le vaccin chinois Sinopharm contre le Covid-19, a annoncé le président Aleksandar Vucic. Un accord concernant la construction d'une usine sera signé dans les deux semaines, financée par la Chine et les Émirats arabes unis.

• UE : FEU VERT À JOHNSON &

L'Union européenne a donné son feu vert au vaccin à injection unique, le premier de ce type, de l'Américain Johnson & Johnson.

• Sanofi: lancement des premiers essais du second vaccin

Le groupe pharmaceutique français Sanofi a annoncé hier le lancement des premiers essais sur l'Homme de son second projet de vaccin contre le Covid-19, le premier étant lui toujours en phase de tests après avoir pris du retard dans son développement.

Gabon: 347 nouveaux cas, 3 décès et 209 guérisons

Le tableau de bord de l'épidemie au 12 mars 2021 revèle, en outre, un taux de positivité proche de 4%

ous avons enregistré 347 nouveaux cas positifs sur 8 821 tests réalisés, soit un taux de positivité de 3,9%, 84 personnes hospitalisées dont 22 en réanimation pour détresse respiratoire, 209 guérisons et 03 nouveaux décès notifiés à Libreville.

La répartition des nouvelles contaminations est comme suit

- Estuaire : 232 nouveaux cas positifs sur 8 185 prélèvements à Libreville, soit un total de 12 395 cas confirmés;
- Haut Ogooué: 46 nouveaux cas positifs sur 212 prélèvements dont 26 à Franceville, 15 à Moanda et 05 à Ngouoni, soit un total de 1 776 cas confirmés;
- Moyen Ogooué: 49 nouveaux cas positifs sur 239 prélèvements à Lambaréné, soit un total de 547 cas confirmés;
- Nyanga: 04 nouveaux cas positifs sur 12 prélèvements à Tchibanga, soit un total de 53 cas confirmés;
- Ogooué Lolo: 04 nouveaux total de 1 306 cas confirmés;



cas positifs sur 89 prélèvements à Koulamoutou, soit un total de 175 cas confirmés;

- Ogooué Maritime : 10 nouveaux cas positifs sur 65 prélèvements à Port-Gentil, soit un - Woleu Ntem: 02 nouveaux cas positifs sur 19 prélèvements à Bitam, soit un total de 157 cas confirmés.

Au total, sur 574 968 tests réalisés, nous avons enregistré 16 660 cas positifs dont 1 981 cas COVID-19."

actifs, 14 583 guérisons et 96 décès.

Respectons les gestes barrières pour nous protéger contre la

Nkembo: le CTA sensibilise sur les mesures barrières

Jean MADOUMA Libreville/Gabon

A direction du Centre de traitement ambula-**⊿**toire (CTA) de l'hôpital de Nkembo, dans le 2e arrondissement de Libreville, mène une campagne de sensibilisation auprès des malades vivant avec le VIH-Sida sur le respect des mesures barrières pour lutter contre la pandémie du Covid-19 et la vulgarisation des principes d'une alimentation saine et équi-

Pour le Dr Gisèle Ogouliguendé responsable du CTA de Nkembo, "les personnes vivant avec le VIH-Sida sont plus vulnérables à la pandémie du Covid-19 vu que leur immunité sanitaire est

très affaiblie. Nous les sensibilisons pour le respect des mesures sanitaires, par le port du masque, le lavage des mains et la distanciation. Mais surtout pour leur demander d'aller faire le test de dépistage au laboratoire Pr Gahouma. À cela, la seconde phase de la pandémie de la Covid-19 qui sévit actuellement est très virulente. Si ces malades ne prennent pas les précautions de faire les tests et de pratiquer une hygiène corporelle et alimentaire, ils seront les premières victimes de cette phase de la pandémie ".

Quant au responsable en charge du suivi des malades, le Dr Linda Mondjo, elle explique que " Notre plan d'action s'appuie sur deux aspects: le respect des mesures barrières édictées par le gouvernement, mais encore sur

Partage d'un repas communautaire au CTA de Nkembo.

la sécurité alimentaire et nutritionnelle. Nous leur demandons de consommer plus de fruits et légumes, ainsi que le poisson. Les aliments locaux sont d'une portée capitale pour la santé des personnes vulnérables comme celles vivant avec le VIH-Sida. Ici au CTA, nous organisons des repas communautaires avec les

produits faciles à trouver sur le marché et moins coûteux. Les fruits et légumes sont riches en vitamines et en micronutriments. Tout cela facilite, la prévention et le contrôle des carences en micronutriments, en assurant la supplémentation de micronutriments, de leur fortification alimentaire ".